

9月のTLG

日本は自然災害の多い国ですね。たぶん世界一ではないでしょうか？地震に始まり台風や梅雨時の豪雨。山際まで住宅開発が進んだことや、都市部の舗装で排水が追い付かないことも原因でしょうが、海に囲まれていることから気候変動を受け易いこともあるようです。

8月の佐賀に続き9月は関東も台風15号の直撃を受けました。

会社の前の桜並木も激しい風雨で幹がぽっきり折れていました



緑道公園の桜...

亀戸無人駅...



(👉写真) 普段はラッシュのJR総武線の亀戸駅も始発から全線ストップで、人影がありません。

駅前周辺は立て看板がすべてなぎ倒されて、風の強さが(👉写真)わかります



頭上には工事用のネットがどこから飛んできて電線に引っかかっています(👉写真)

千葉県南部を中心に被害が大きく、特に高圧送電鉄塔の倒壊による停電は広い地域に及び、当社社員も被害にあって、とても大変でした。



TAIKIUSAは新事務所、倉庫へ移転しました

9月20日、 Fargoの倉庫から新築のArlingtonの倉庫へ移転しました。成型機も下の写真のように大きなリフトが軽々と持ち上げ、右の写真のように新倉庫に移設しました。これから設置調整が大変です。



広いスペースもすぐに
いっぱいになり...



コンテナが着くドックも
準備完了！！



まだ一部工事が必要な箇所もありますが、
23日から新事務所、倉庫が稼働しました。
新しい住所は #101 703 W. Algonquin Arlington HTS IL
次月号で詳しい情報をお知らせします。



味覚の秋の始まりです(米韓編)

米中経済戦争ではトウモロコシの輸入で解決しようとしています。実際に穀倉地帯の中西部では今年もトウモロコシは豊作のようです。この大量のトウモロコシが日米経済協定に貢献したり、米中経済戦争の解決策になったり、とても大事な農産物なんですね。



実りの秋といえば、米国ではハロウィンです。もう、マーケットの軒先にはランラン用の大きなカボチャが並んでいます。



食欲の秋に超おすすめグルメ情報を一つ
ルミナス韓国出張の際に宿泊するホテルから歩いて5分の所に野外食堂がありますそのパジャン(チジミ)は世界一おいしいです。外はカリカリ中はもっちり、適度の辛さがあって、ニラとゲソがいっぱい。コチジャンつけて、口の中ヒリヒリにしてビールを流し込むと、1日の疲れ吹っ飛びます☺

